

Couleurs

L'influence des couleurs sur nos sentiments



ERGoprojet
Office designers

Comment choisir la bonne couleur ?

La psychologie des couleurs.

Sans nous en rendre compte, la luminosité et les couleurs influencent notre état d'esprit.

De par leur propriété et leur signification spécifique, les couleurs constituent donc un outil psychologique très efficace. Dès que vous avez compris de quelle manière les couleurs agissent sur vous et sur votre environnement, vous pouvez en effet les utiliser à votre avantage !



(réalisations Ergo Projet)



Bleu

Le bleu (foncé) se prête à quasiment toutes les circonstances. Il s'agit d'une couleur sûre, représentative de la fiabilité et du pragmatisme.

Jaune

Le jaune est la couleur de l'énergie, de la légèreté, de la spontanéité.

Noir

Le noir est la couleur des affaires. Cette couleur sera moins adaptée pour l'esprit d'équipe.

Rouge

Cette couleur possède une valeur d'attraction de l'attention.

Marron

Le marron est une excellente couleur pour favoriser la collaboration entre collègues. Il dégage un sentiment de stabilité.

Vert

Le vert est la couleur du calme et de la tranquillité. Une couleur bleu-vert, telle que le turquoise, dégagera plus de puissance.

Besoin de revoir les couleurs chez vous ? C'est avec plaisir que nos architectes d'intérieur vous conseilleront .